

Vecinas

de Teruel

Boletín Digital de la Asociación de vecinos "San Fernando" - TERUEL - MARZO 2017 Nº23

Los usos futuros del Coam en manos de los turolenses



Los turolenses pueden desde febrero decidir, mediante un proceso participativo que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Teruel junto a la Federación de Vecinos San Fernando, para determinar los usos futuros del antiguo Centro de Orientación y Atención de Menores (Coam) del barrio de San León, cerrado desde 2001 y propiedad de la Comunidad Autónoma.

El COAM es un inmueble de tres plantas construido a finales de la década de los 60 que, entre su módulo principal y la antigua iglesia, tiene una superficie construida de más de 1.500 metros cuadrados.

El proceso participativo abierto para que los ciudadanos propongan usos al edificio del antiguo Coam en el barrio de San León se prolongará durante todo este mes de marzo. De momento se han presentado solo cinco propuestas vecinales y se espera que a lo largo de marzo pueda haber más aportaciones. Tanto el presidente de la Federación como la concejal de Gobierno Abierto argumentaron que tenían claro que febrero era muy complicado para este proceso participativo, debido a las actividades que hay durante ese mes.

La ampliación del periodo para presentar propuestas se había previsto ya desde un principio, si bien el representante de las asociaciones vecinales reconoció que aunque ha habido gente que se ha interesado y ha pedido información, eso después no se ha plasmado en propuestas concretas.

Aparte de la petición de la Asociación de Vecinos de San León para que en la primera planta del edificio se habilite un centro social, donde las personas mayores puedan ir a pasar el día y comer, se han presentado de momento otras cinco propuestas por parte de asociaciones y colectivos culturales en su mayor parte.

A la espera de que pueda haber más participación durante este mes, el plazo para que la gente haga sus propuestas seguirá abierto hasta finales de marzo. Las personas interesadas pueden entregar sus sugerencias en los nueve buzones que se han repartido por todo el barrio de San León, o bien dirigirse a la Federación de Vecinos. llamando al teléfono 628 750 544, o bien enviando un correo electrónico a la dirección favparticipacioncoam@gmail.com.

e-mail: favsanfernando@gmail.com - Teléfono: 978-602682

Para ponerte en contacto con la Federacion de Vecinos y/o hacernos llegar tus iniciativas o quejas



Manifestación por los refugiados

Una manifestación envuelta por un muro simbólico recorrió las calles de Teruel para expresar su oposición a la política europea en materia de desplazados y exigir la acogida de los refugiados. Algo más de 150 personas se sumaron a este acto reivindicativo que estuvo acompañado por el grupo de percusión Borumbaia Teruel.

El movimiento vecinal turolense toma protagonismo nacional

La Federación de Asociaciones de Vecinos San Fernando de Teruel dio a conocer los procesos participativos que se están llevando a cabo en la capital turolense, en la reunión del Consejo Confederal de Asociaciones Vecinales de todo el Estado que se celebra en Oviedo este fin de semana. Será la aportación que haga Teruel a este encuentro, en el que participará por primera vez.



Teruel ejecutará casi un millón de euros de las propuestas ciudadanas



El Ayuntamiento de Teruel ha previsto invertir en 2017 con cargo a los presupuestos municipales cerca de un millón de euros para acometer actuaciones que propusieron los vecinos el año pasado, dentro del proceso participativo que se abrió en la ciudad por primera vez.

Durante el proceso de retorno con los participantes en los talleres, la Federación de Asociaciones de Vecinos San Fernando como impulsor del mismo valoro que se han incluido en los presupuestos participativos, con partidas para ejecutarse este año, 47 propuestas, además de que otras 21 se han metido en el capítulo de gasto ordinario.

Cambia a
Caja Rural de Teruel

Te ofrecemos
trato personalizado
y cercano.

Conseguirás
rentabilidad para
tus ahorros.

Dispondrás de
asesoramiento
por profesionales
de confianza.

...nosotros nos encargamos de todas las gestiones,
sin que tengas que ir a tu antigua entidad.

CAJA RURAL DE TERUEL